

COVID-19 : Fermeture du Centre de valorisation et des matières résiduelles

La Sarre, mardi le 24 mars 2020 – À la suite des recommandations du directeur national de la santé publique en lien avec le coronavirus (COVID-19), la MRC d’Abitibi-Ouest annonce qu’elle procède à la fermeture de son Centre de valorisation et des matières résiduelles à la population et ce, jusqu’à nouvel ordre.

Cependant, comme il est considéré comme un service essentiel, seulement le personnel chargé de la collecte des matières résiduelles et du recyclage pourra continuer d’utiliser le site.

La MRC d’Abitibi-Ouest remercie la population pour sa compréhension.

À PROPOS DE LA MRC D’ABITIBI-OUEST

La MRC d’Abitibi-Ouest est composée de 21 municipalités et de deux territoires non organisés. Elle est bordée au nord par le 49^e parallèle et à l’ouest par la frontière ontarienne. Les activités agroforestières sont prédominantes sur ce territoire à caractère rural, où résident 20 812 personnes. Les principaux mandats de la MRC sont ceux de l’aménagement et du développement de son territoire.

-30-

Source :
Denis Beauregard
Conseiller en communication
MRC d’Abitibi-Ouest
819 339-5671, poste 240